

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan petunjuk-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan kerja praktik di Trans Media Sosial dan laporan akhir KP (Kerja Praktik) ini dengan baik.

Laporan kerja praktik ini disusun sebagai salah satu syarat akademik untuk memenuhi tugas mata kuliah Kerja Praktik dalam proses perkuliahan penulis untuk kelulusan program S1 Desain Produk. Laporan ini berisi rangkuman kegiatan beserta bukti selama pelaksanaan kerja praktik penulis sebagai satu rangkaian proses pemenuhan mata kuliah Kerja Praktek pada semester enam. Dalam waktu dua bulan penulis telah melaksanakan kerja praktik di Trans Media Sosial, Jakarta. Banyak materi dan pengalaman baru yang di dapat mengenai dunia periklanan dan pemasaran produk khususnya dalam hal profesionalisme kerja di dunia aegncy.

Maka dari itu, penulis ingin mengucapkan terima kasih yang kepada pihak-pihak yang telah membantu dan mendukung penulis dalam menyelesaikan laporan kerja praktik ini, terutama penulis ucapkan kepada:

1. Allah SWT yang telah memberikan anugerah dan bimbingannya kepada penulis sehingga laporan ini dapat terselesaikan dengan maksimal, serta kepada Nabi besar Muhammad SAW.
2. Keluarga saya, terima kasih banyak atas segala dukungan moral dan memberikan saran yang membangun, sehingga saya dapat menyelesaikan Laporan Kerja Praktik Lapangan ini
3. Bapak Hady Sudarwanto, ST, M.Ds selaku Kepala Program Studi Desain Produk, Fakultas Desain dan Seni Kreatif Universitas Mercu Buana.
4. Tim Design Trans Media Sosial yang luar biasa Mas Humam, Mas Ray, Mas Rizky, Mbak Astrid, Mbak Prisyia, Mas Yaspis, dan Mas Jefry atas ilmu yang telah diberikan.
5. Staff Tata Usaha serta dosen-dosen Fakultas Desain dan Seni Kreatif Universitas Mercu Buana.

6. Pihak-pihak lain yang ikut berperan dan sangat membantu penulis selama proses kerja praktik berlangsung maupun dalam penyusunan laporannya.

Penulis sangat berharap bahwa laporan yang telah disusun ini dapat membantu para pembaca dalam mencari informasi maupun menambah pengalaman. Penulis menyadari adanya kekurangan dalam penyusunan laporan ini walaupun penulis telah berusaha dengan maksimal, karena itu penulis menerima saran-saran konstruktif dari para pembaca sekalian dengan senang hati dan tangan terbuka. Akhir kata saya ucapkan terima kasih kepada para pembaca yang telah menyempatkan diri untuk membaca laporan hasil kerja praktik ini. Semoga isi laporan ini membantu para pembaca dalam mencapai tujuannya.



Jakarta, 17 November 2019

Handy Mulya Erlangga

UNIVERSITAS  
MERCU BUANA